

# École secondaire Laurier Macdonald

## Retour à l'école

2023-2024

## Bulletin d'information



### RETOUR À L'ÉCOLE

Le premier mois d'école s'est achevé et nous sommes bien engagés dans l'année scolaire 2023-2024.

Nos élèves de première secondaire ont été placés dans leurs nouvelles maisons pour le système de maison. Ils ont également été présentés aux responsables de maison et ont appris comment fonctionne le système de maison à LMAC.

Les assemblées de niveau ont eu lieu pour tous les élèves la première semaine de septembre et ont mis l'accent sur les informations importantes que les élèves doivent connaître. Il s'agissait notamment des attentes académiques, des politiques et des procédures de l'école.

Certains élèves du secondaire 5 ont effectué leur premier voyage scolaire avec la Classe Rouge au Camp Jouvence dans les Cantons de l'Est. Ils se sont tous bien amusés, malgré le temps détrempé.

Le 21 septembre, nous avons tenu notre assemblée générale annuelle pour élire nos nouveaux membres au conseil d'établissement, ainsi que notre soirée des programmes scolaires. Les parents ont eu l'occasion de rencontrer les enseignants de leurs enfants qui ont présenté le programme de leurs classes respectives.

Nous tenons à remercier tous les élèves et le personnel qui ont participé à notre premier exercice d'évacuation de l'année scolaire. Tout le monde a évacué le bâtiment rapidement et en toute sécurité et a très bien suivi les procédures.



*Secondary 5 Campe Rouge*



*IB Students Activity Day*

**House System**

- **Wolf House:**
  - Acknowledgement of Mohawk land
- **Eagle House:**
  - John Paul JR HS
- **Bear House:**
  - Homage to Canadian Wildlife
- **Lion House:**
  - Homage to St-Leonard



## Nouvelles du système maison

Le vendredi 29 septembre, nous avons organisé notre toute première journée des maisons de la rentrée. Les élèves se sont amusés avec des structures gonflables, des jeux de carnaval, des collations amusantes et une course de couleur pour répandre la couleur de leur maison. Chaque mois, les élèves auront davantage d'occasions de participer à des jeux de maison et de nouer des liens avec les membres de leur maison en gagnant des points pour leur maison.

## Cueillette des pommes

Les élèves de secondaire 1 et 2 feront leur voyage annuel de cueillette de pommes le mercredi 11 octobre et le jeudi 12 octobre respectivement..



## JOURNEE PED

Le vendredi 13 octobre sera une journée Ped. Les enseignants organisent leur convention annuelle de l'APEQ ce jour-là.

## Journée portes ouvertes

Notre journée portes ouvertes annuelle est prévue le jeudi 19 octobre de 18h à 21h. Aidez-nous à faire passer le mot à votre famille et à vos amis ! Nous espérons que les élèves de 5e et 6e année viendront nombreux pour découvrir notre merveilleuse école. Encouragez vos enfants à devenir l'un de nos guides pour la soirée. Nous aimerions que les élèves potentiels voient nos élèves actuels briller.



## Activités d'Halloween

Notre fête annuelle d'Halloween se poursuivra cette année. Les élèves sont encouragés à se déguiser et à participer. Nous rappelons aux élèves que les masques et les accessoires (tels que les épées, les haches, etc.) ne sont pas autorisés. Les élèves qui ne sont pas déguisés doivent porter l'uniforme de l'école.

## STM Work near school



La STM poursuit les travaux préparatoires au prolongement de la ligne bleue dans le secteur Viau avec la mise en place de nouvelles configurations de la circulation routière à compter de septembre 2023. Cela entraînera des perturbations et aura un impact sur certaines lignes d'autobus et certains arrêts d'autobus. Plus précisément, les lignes 141 Jean-Talon Est et 372 Jean-Talon seront détournées et certains arrêts seront déplacés sur les lignes 136 Viau et 188 Couture. Pour tous les détails et les informations à jour, veuillez consulter le site Internet de la STM :

<https://www.stm.info/fr/infos/etat-du-service/travaux/future-station-viau>



## tardifs

Nous comprenons que les étudiants peuvent parfois être en retard sans le vouloir. C'est pourquoi les élèves ont trois chances par trimestre. Les retards peuvent désormais être enregistrés pour les 4 périodes. Si un parent/tuteur souhaite excuser un retard matinal sans qu'il soit comptabilisé dans les chances de l'élève, une note médicale est nécessaire.



## Heure du déjeuner

Nous aimerions rappeler à nos élèves de première et deuxième secondaire qu'ils doivent rester dans l'enceinte de l'école pendant le déjeuner. De plus, les élèves ne sont pas autorisés à recevoir des livraisons d'entreprises de restauration.

## Vaccins ordinaires (non covidés)

Le CLSC organisera ses vaccinations annuelles les 25 et 26 octobre 2022. Plus d'informations à venir.





### Salon de l'emploi de l'EMSB

Les élèves de secondaire 4 et 5 participeront au salon des carrières annuel de l'EMSB qui se tiendra au centre d'éducation pour adultes Pius le mercredi 25 octobre et le jeudi 26 octobre. Plus d'informations à venir.

### Cérémonie de remise des diplômes

La cérémonie de remise des diplômes pour la promotion 2023 aura lieu le vendredi 3 novembre. De plus amples informations seront communiquées à l'approche de cette date.



### Accueil de l'administration

L'année scolaire a commencé avec beaucoup d'esprit d'école et d'énergie positive. Nous travaillons d'arrache-pied pour planifier une année passionnante avec des événements spéciaux, des voyages passionnants et de nombreuses activités pour tous les élèves. Nous rappelons aux élèves qu'ils doivent profiter pleinement de tous les soutiens scolaires offerts par notre école et qu'ils doivent continuer à travailler dur pour atteindre leurs objectifs scolaires.

Nous sommes reconnaissants envers notre personnel, nos élèves et nos familles, et nous savons qu'ensemble, nous ferons de cette année scolaire une nouvelle année merveilleuse !

